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り ん ど う （ 文責：教務主任 神谷 充 ）

１学期のまとめとして
１学期のまとめとなる７月を迎えました。猛暑が続いている中ではありますが、暑さに負けず、日々

の学習や校友会活動に取り組んでいます。そのような中、各学年で時間をかけて話し合い準備をしてき

た活動が行われました。当日だけでなく、準備段階からも含めて学んだこと・得たものを２学期以降の

学校生活にいかしていきましょう。

４月から新しい学級でスタートした１年生。グループで協力しながら山道を進んでゴールを目指した

オリエンテーリング。妙高山の火の神をお迎えし皆で踊ったキャンプファイヤー。オークションで７つ

の食材を選び、メニューを考えて調理した野外炊事コンテスト等々…。妙高高原での様々な活動を通し

て、学級・学年の関わり、つながりが深まったのではないでしょうか。２学期以降の成長が楽しみです。

７月に入り、部活動の多くを３年生からバトンタッチした２年生。晴天の下、グループで協力しなが

ら歩いた上高地でのウォークラリー。本格的な山小屋での宿泊。漂う霧（雲）と強風の中、残雪や岩山

を自分の足で一歩一歩踏みしめながら歩いた乗鞍登山。山頂に立った時の達成感・成就感は、生涯忘れ

得ぬものになったのではないでしょうか。２学期以降の活躍が楽しみです。

今週の火曜日と水曜日に妙高宿泊体験学習がありました。僕が一番心に残ったことはオリエンテーリン
グで１位になったことです。１位になったことはうれしかったんですが、班全員で１位を取った時の達成
感がすごかったです。途中に危ないところがあったりしたけど、くじけずにやれたのは班の人がいたから
だと思います。これからも協力することを大切にしていきたいです。（１年男子）

今週の火曜日と水曜日に上高地・乗鞍登山がありました。（中略）二日目の水曜日は、乗鞍登山をしま
した。クラス全員で登ることはできなくて残念だったけど、登った人全員無事に帰ってくることができて
良かったです。すごく濃い霧で景色を見ることはできなかったけど、見渡す限り一面真っ白も面白かった
です。二日間とても疲れたけど良い体験ができて良かったです。（２年女子）



りんどう祭に向けての準備が始まり、学習との両立に力を入れている３年生。クラスマッチを通して、

学級で団結する楽しさや気持ちよさを改めて味わえたのではないでしょうか。

また、４ヶ月前まで一緒に生活していた先輩から、直接高校生活の話を聞くことができた進路講話。

自分の進学や将来について一つ明確なものをつかめたのではないでしょうか。

２学期以降のリーダーシップが楽しみです。

２学期には、りんどう祭や地域公開講座・地域清掃など、地域の方々の協力を得ながら進める、西部

中学校が大切にしている大きな活動が控えています。１学期での学びや成長で太い根を張り、様々な活

動を通して更に幹を太らせる２学期にしていきたいと思います。

１学期の生徒の学びを支えてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。２学期も引き続き、

よろしくお願いいたします。

今までの取り組みや困難を乗り越え、この夏休みに更に上の大会へと進む生徒がいます。西部中の代

表として、自信を持って最後まであきらめずに取り組み、持てる力を十二分に発揮してきてください。

全生徒・職員・保護者、そして地域の皆さんが応援しています。

応援歌（第一） 日ごろあおぎし 旭山 日ごろなじみし 裾花よ

胸にぞ光る りんどうは 西部の意気を 示すもの

そうだその意気 われらが選手

【 吹奏楽部 ２８名 】 【 3-1 武江 心平さん】

吹奏楽コンクール県大会 中学校体育大会

8 月 3 日(木) 伊那文化会館 北信越大会 水泳競技

8 月 3 日(木) 長野市ｱｸｱｳｲﾝｸﾞ

【 3-2 小林 章人さん】

馬術・全日本ジュニア障害

8 月 10 日(木)~13 日(日)

静岡県御殿場市 馬術ｽﾎﾟｰﾂｾﾝﾀｰ

今日は、クラスマッチがありました。最初にドッジボールをしました。２組も３組も球が速くて少し怖
かったけど、とても楽しめました。フットサルは初めてやったのでルールがわからなくて大変でした。で
も３組の人と話しながら応援ができてよかったです。（３年女子）

３人の先輩が共通して言われたのが、夏休みについてです。夏休みに勉強するのとしないのとでは総合
テストの点数が変わってくるし、１・２年生の復習ができるので、夏休みは大切な期間だということがわ
かりました。（３年女子）


